
cpl : compte rendu de l'assemblée générale de bruxelles volley

la réunion s'est tenue ce 22.02.2019 à ixelles
serge et jean-luc y ont représenté les loisirs

ordre du jour
1) accueil des clubs
2) mot du président
3) élections (administratrice et commissaire aux comptes)
4) modifications (statuts et roi)
5) comptes (bilan)
6) cotisation
7) budget
8) qualifications des jeunes

1) et 2) : dans le mot du président, jean-pierre a expliqué :
le manque flagrant de jeunes risque de transformer rapidement le volley en un sport en perdition
le ca a obtenu des subsides, permettant une campagne de sensibilisation et une formation d'animateur

dans le débat qui s'en est suivi, 3 problèmes (manques) ont été mis en évidence par les clubs :
salles, subsides, animateurs

la fédération (fvwb) a lancé une importante réforme du championnat :
le ca déplore qu'aucun club bruxellois n'ait participé à la réunion préalable à cette réforme

la fédération (fvwb) va lancer des états généraux en septembre :
le ca incite les clubs à y participer car cela aura une influence sur le futur plan programme (en 2020)

3) élections 
pas de candidate administratrice et pas de candidat commissaire au comptes

=> le ca (re)lance un appel à candidature
jean-pierre insiste : le volley féminin est dans les faits majoritaire et doit donc donc être représenté au ca

=> le ca propose d'inviter à ses prochaines réunions les dames responsables de clubs à tour de rôle

4) modification de statuts et roi
frédéric (secrétaire) rappelle les problèmes survenus lorsque des dirigeants d'un club ne s'entendent plus
malgré ce rappel, l'assemblée retient la proposition de simplification administrative lors des convocation

5) comptes annuels
la coopération avec la cocof a été très bonne
jean-pierre  remercie jean-claude baccus qui s'est occupé du développement du site gratuitement
guy (trésorier) explique que le return 2018 de la fvwb aux clubs est à l'étude par frédéric

si on a bien perçu 2 250 € via le bwbc, la fvwb aurait probablement dû ristourner aux cubs 4 500 €
l'assemblée approuve les comptes

6) cotisation
le montant de la cotisation est maintenu à 25 € par équipe, avec 3 équipes maximum
le ca a pour objectif à terme de la faire disparaître (cela dépend de l'évolution du return et des subsides )

7) budget
l'assemblée approuve la proposition de budget

8) qualifications jeunes
frédéric présente la position du ca du bwbc
l'assemblée retient 

pour cette saison, les qualifiés bruxellois seront définis selon les classements partiels (et non globaux)
pour la saison prochaine, les tournois des qualifications jeunes continueront à être communs (bw-bc), 

jean-pierre précise qu'une scission éventuelle des tournois des qualifications des jeunes n'est actuellement pas à 
l'ordre du jour, mais qu'on cherchera néanmoins à améliorer le processus de sélection

intervention de moortebeek (désaffiliation de philippe, trésorier loisirs bxl)
jean-pierre (président) donne la parole à robert (moortebeek) qui expose la situation
jean-luc (loisirs) explique ce qui s'est passé
frederic (secrétaire) précise que si sur la forme il y a eu à la fvwb une erreur dans la procédure, sur le fond, la 
volonté des loisirs a simplement été respectée et que cela se soit fait à l'insu de quelqu'un n'est pas exact


